



M. PAUL DESJARDINS

ET LE

MOUVEMENT IDÉALISTE CONTEMPORAIN

LA Société des Amis de l'Université lyonnaise a repris cet hiver les conférences qui, l'an dernier, ont été si courues et si appréciées. Elle a droit à tous nos remerciements, pour cette initiative même et pour le choix des orateurs qu'elle nous fait entendre. Le premier inscrit était M. Paul Desjardins, qui venait exposer des idées déjà connues de ceux qui ont lu son ouvrage *le Devoir présent*. Son discours annonçait un *appel à l'union* de tous les hommes de bonne volonté. Quoique cet appel ait pour point de départ des idées peut-être un peu vagues, peu nouvelles, en tous cas, puisqu'elles viennent en droite ligne de l'Évangile, quoique les solutions proposées ne paraissent